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El Pleno aprueba, con la oposición de PSO E  
e IU , los presupuestos m unicipales para 2006
El Pleno del Ayuntamiento de Toledo apro
bó los Presupuestos para el 2006, que as
cienden a 80 millones de euros, con la ma
yoría del Partido Popular y los votos en

contra del PSOE e IU, que pidieron la re
tirada del proyecto de las cuentas munici- 
pales. Durante su intervención, el conce
jal de Economía y Hacienda, Lamberto

García Pineda defendió que se tratan de 
unos presupuestos que “pasan de ser con
tenciosos a expansivos en inversión”, y que 
no existen dudas sobre su viabilidad.

Remitiéndose a los informes del 
gabinete económico, el edil seña
ló que el endeudamiento del Con
sistorio no es elevado, “sino muy 
inferior a la deuda del Gobierno 
regional”, y no es necesario po
ner en marcha una Plan de Sanea
miento Financiero, como pedía el 
PSOE.

Desmintió que el agujero de 
las arcas del toledanas sea el fu
turo Palacio de Congresos, y afir
mó que si la capital regional reci
biera la misma cantidad de ayu
das por parte de la Administración 
provincial y regional que otras ciu
dades, el Ayuntamiento no se ve
ría obligado a invertir tanto dine
ro en su financiación.

Por su parte, el concejal del 
Grupo Municipal Socialista, Rafael 
Perezagua, que solicitó que el pro
yecto de presupuestos municipa
les se retirara por incumplir la Ley 
de Haciendas Locales, que obliga 
a las Corporaciones Locales con 
deuda a contar con un Plan de 
Saneamiento Financiero, aseguró 
que las cuentas para el 2006 no 
resolverán el déficit del Consisto
rio, que asciende a 20 millones de 
euros.

En este sentido alertó de que 
cuando se cierre el ejercicio pre
supuestario de este año, la deuda 
de las arcas municipales será aún 
mayor, ante la intención del equi
po de Gobierno de solicitar un 
nuevo crédito de cinco millones 
de euros para, en su mayor parte, 
para “tapar el agujero” de las obras 
del Palacio de Congresos.

Perezagua que acusó al Go
bierno ‘popular’ de haber incre
mentado el déficit del Ayuntamien-
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to, que ha pasado de los 7,5 millo
nes de euros al inicio de legislatu
ra a los 20 millones actuales, ase
veró que el objetivo'35'Sístas cuen
tas es ocultar a los ciudadanos la 
situación financiera del Ayunta
miento, por lo que pidió al equipo 
de Gobierno que sea “valiente”, 
asuma sus responsabilidad y pon
ga en marcha un Plan para sanear 
las arcas municipales.

De otro lado el representante 
de IU, José Esteban Chozas, que 
calificó las cuentas de “temerarias, 
ilegales”, y con una mera finali
dad “propagandística”, defendió 
la necesidad de elaborar unos nue
vos presupuestos participativos 
con un horizonte que vaya más 
allá del termino de la legislatura, 
para que sea un compromiso de 
todos los partidos políticos.

Chozas denunció que el Con
sistorio toledano sigue “incum
pliendo sistemáticamente la Ley 
del Suelo en sus artículos 276 y 
280 vigentes en la actualidad” , e 
indicó que estos artículos no pue
den ser modificados por la Ley 
Orgánica del Territorio y la Activi
dad Urbanística (LOTAU).

Además, Chozas, que se mos
tró partidario de crear una empre
sa pública que gestione la cons
trucción del Palacio de Congresos, 
aseguró que en la ciudad de Tole
do no falta suelo, sino que se ven
de por más de 9 millones de euros, 
dedicándose a inversiones no pre
vistas en la Ley del Suelo a nivel 
estatal.

Bomberos
Asimismo el Pleno dio luz ver

de, también con los votos en con
tra de los grupos de la oposición, 
al gasto de personal del segundo 
tumo del Servicio de Prevención 
y Extinción de Incendios realiza
dos por los bomberos de la ciu
dad este verano, por valor de 
106.395,47 euros.

La oposición rechazó este 
punto, a pesar de reconocer que 
estos trabajadores han de ser 
compensados por el trabajo extra 
realizado, alegando que el acuer
do no se ajusta a las normas vi
gentes, pues el equipo de Gobier
no justifica este pago incluyéndo
lo en el Plan de Modernización del 
Cuerpo de Bomberos, que la pro
pia Intervención general del Con
sistorio considera ilegal porque 
dicho Plan ni se ha presentado, y 
ni se ha aprobado.

El Pleno también aprobó, con 
la mayoría ‘popular’ y el rechazo 
de PSOE e Izquierda Unida las dos 
modificaciones de crédito, y la re
solución de alegaciones de las or
denanzas fiscales para el ejercicio 
2006.

De otro lado el Pleno dio el vis
to bueno, con los votos del PP, a 
los reglamentos orgánicos de la 
Ley Reguladora de las Bases del 
Régimen Local; contando con el 
apoyo unánime de los grupos de 
la oposición en el caso de los re
feridos al Pleno y al Consejo So
cial de la Ciudad, con el apoyo de 
IU en los del Gobierno y Adminis
tración, y con los votos en contra 
de PSOE e IU en el de los Distri
tos.

Por último aceptó la Centro 
Integral de Juventud en la ciudad, 
propuesta por el PSOE.

Barreda colocó la primera piedra del Centro de Salud 
de Buenavista, que atenderá a 16.000 personas
El nuevo Centro de Salud de Bue
navista de Toledo, cuyo presu
puesto asciende a más 5,5 millo
nes de euros, abrirá sus puertas 
dentro de 18 meses, atenderá a
16.000 personas, y ocupará una 
superficie de 6.300 metros cuadra
dos.

Así lo anunció el presidente 
de Castilla-La Mancha, José Ma
ría Barreda, tras poner la primera 
piedra del Centro junto con el con
sejero de Sanidad, Roberto Sabri- 
do, el delegado de la Junta en la 
provincia, Femando Mora, y el 
regidor toledano, José Manuel 
Molina.

El edificio, situado sobre un

terraplén, tendrá tres plantas y un 
sótano, de tal forma que el 40 por 
ciento del recinto se destinará a 
aparcamiento, y el 60 restante a 
las instalaciones del propio cen
tro.

Este tipo de actuaciones, se
ñaló el responsable del Ejecutivo 
regional, son muestra del esfuer
zo por mejorar la asistencia sani
taria llevada a cabo por el Gobier
no, desde que Castilla-La Mancha 
asumió las competencias en ma
teria de sanidad.

Fruto de esa progresiva inver
sión Barreda dijo que durante el 
2005 se han invertido más de cin
co millones de euros diarios en

sanidad, “lo que refleja claramen
te que para mi Gobierno la salud 
es lo primero”, y confirmó que el 
esfuerzo se incrementará notable
mente en el 2006, de tal forma que 
“cada día que amanezca los cas- 
tellano-manchegos invertirán 6 
millones de euros”.

Recordó las actuaciones que 
el Gobierno está realizando en 
Centros de Salud, Consultorios 
Locales o Centros de Tratamiento 
Diagnóstico, tanto en la provin
cia como en capital regional, e hizo 
referencia al futuro hospital de 
Toledo, “la obra más importante 
que jamás se ha hecho en la re
gión, con una inversión multimi-

llonaria para hacer el mejor hospi
tal de toda España”.

Barreda, que agradeció la en
trega de todo el personal que tra
baja en los centros sanitarios, de
fendió que “si en la región no tu
viéramos esos profesionales tan 
bien preparados, el empeño del 
Gobierno en mejorar la asistencia 
sanitaria no tendría éxito”.

Por su parte el alcalde destacó 
que la colaboración institucional 
es fundamental para poner en mar
cha proyectos como éste, que 
mejorará la calidad de vida de este 
barrio, apostillando que el centro 
se ubicara en unos terrenos cedi
dos por el Ayuntamiento.

La Junta  
im pulsará el 
traslado del 
vertedero
El consejero de Medio Am
biente y Desarrollo Rural, José 
Luis M artínez-Guijarro, ha 
indicadoque el Gobierno re
gional ha adquirido el compro
miso para impulsar el traslado 
del vertedero y de la planta de 
compostaje. Asimismo, expli
có que la solución ha de venir 
a través de un acuerdo urba
nístico entre el Ayuntamiento 
de Toledo y la Diputación Pro
vincial.

Martínez-Guijarro hizo es
tas declaraciones tras la re
unión que el presidente de la 
Junta, José María Barreda y el 
propio consejero mantuvieron 
con representantes de la aso
ciación de vecinos Río Chico 
de La Legua, Vistahermosa y 
Valparaíso, entre los que esta
ba su presidente, Carlos Mar
tín Fuertes.

Martínez-Guijarro señaló 
que tras las fiestas se pondrá 
de nuevo en contacto con el 
alcalde y el presidente de la 
Diputación para que “poda
mos mantener la reunión con 
los vecinos y hacer un segui
miento a los acuerdos a que 
puedan llegar ayuntamiento y 
diputación para el traslado”. 
Una vez efectuado el mismo, 
“la Consejería se compromete 
a iniciar el proyecto del sella
do del vertedero para que pue
da ser recuperado como un ele
mento para la ciudad”.

Convenio para 
erradicar el 
intrusismo como 
guía turística
La Dirección General de Turis
mo y Artesanía y el Ayunta
miento de Toledo han firmado 
un convenio de colaboración 
según el cual la Policía Local 
colaborará con la Inspección 
de Turismo de la Consejería de 
Industria y Tecnología en las 
labores de inspección para 
evitar el intrusismo en el ejer
cicio profesional de guía de tu
rismo en la capital regional.

En virtud de este conve
nio, la Policía Local podrá com
probar las acreditaciones que 
habilitan a estos profesiona
les para el ejercicio de la pro
fesión y llegado el caso poner 
denuncia por incumplimiento 
de la normativa. Mientras, la 
Consejería de Industria y Tec
nología realizará las compro
baciones necesarias y si pro
cede iniciará los expedientes 
sancionadores.
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